

# みやびの杜便り 7月号



令和7年6月30日発行

例年になく早い梅雨明けでしたが、子どもたちは夏の生活にも慣れ、各クラスごとに水遊び等楽しんで過ごしています。先日は、保育参観と救命講習会にたくさんのご参加を頂き、ありがとうございました。各クラス、保育園での生活の様子を感じていただけたのではと思います。幼児クラスでは教育的な側面も多く見られ、ご家庭では見られない姿もあったかもしれません。保育園というたくさんの方が集まる場所で、小さいながらも集団での生活に適応しながら頑張っています。ご家庭でも、その頑張りをたくさん褒めてハグをしてあげてくださいね。

## 「育ち」発見♡

## 「天使たち、スクスク 成長中！」

0歳児 らっこ組



入園したときは、お布団で眠っていることが多かったらっこ組さんですが、3ヶ月が経ち元気に成長中です。一番のおねえさんのMさんは、指先や手先を使って重ねたりつまんだりして遊ぶことができるようになり、先生たちとのおしゃべりも増えました。とても活発なHさんはズリバイで自分の好きな場所に移動して、つかまり立ちに挑戦中。園でのお食事もスタートします。

笑顔の可愛い女の子のSさんは、四つん這いの姿勢になれることが増えてきました。座って遊ぶと視界も変わってご機嫌です。末っ子ちゃんのJさんも座ることが上手になりつつあり、手元のおもちゃに手を伸ばして遊んでいます。フロアマットの斜面も登って行って前進練習中。0歳児クラスの子どもたちを見ていると、「子どもたちの育つ力のすばらしさ」を感じます。育ちに寄り添い、何かができるようになった時には、一緒に喜びながら大切な時間を積み重ねていきたいと思えます。

## 社会福祉法人雅福社会

教育・保育理念「愛の空間で心身ともに豊かに、みやびやかに育つ」

法人理念 1, 生命の尊厳と人間愛を基本に子どもに奉仕

2, 子どもの最善の利益と、質の高い教育保育の提供

3, 地域との連携を図り、社会貢献

4, 感謝と支え合いを礎に、職員の幸福を目指す法人運営

## 【重要!!】夏の保育活動・熱中症予防について

連日熱中症警戒アラートが発表されています。園ではエアコンを利用して室内を27～28度に保ち定期的に換気をして保育を行っています。戸外活動に関しては「[那覇市就学前教育・保育施設における熱中症対策ガイドライン](#)」に沿って、暑さ指数計での確認をしながら行っています。暑さ指数の高い場合は、予定していた活動を中止することもありますのでご了承ください。

【ご家庭でも熱中症予防にご協力をお願いします。】

◎朝ご飯を食べてから登園してください。

◎体調の変化等「いつもと違うな」があれば保育者までお知らせください。



## 駐車場の利用・安全管理について!!

★送迎の際、**駐車場でお子様を遊ばせることは大変危険です。**（他園でも駐車場で園児さんが別の保護者さんの車にひかれてしまうという痛ましい事故が起きています）幼児クラスの子どもたちには、園でも安全指導しています。大切な子どもたちを守るためにご協力をお願いします。

★17:30～18:00の時間帯はお迎えが重なり、駐車場が大変混雑します。路上駐車は近隣へのご迷惑にもなりますので、スムーズな入出庫にご協力をお願いいたします。

## お知らせとお願い



★より良い教育保育のために、園に対するご意見・ご要望がありましたらどうぞお寄せください。なお、6月は園に対するご意見はありませんでした。

★いつも第三土曜日の午後を職員会議や研修、教材準備、書類作成の時間に充てさせていただきます、ありがとうございます。7月19日（土）は**祖父参観日・ミニ夏祭り**となっております。子どもたちと一緒に楽しい時間を過ごしていただきたいと準備中です。別紙でご案内しております。是非ご参加ください。

★7月より新職員の先生を迎えます。らっこ組担任として担当していただき、を主任専任といたします。よろしくご協力いたします。

★光過敏症や目の保護のため、屋外での活動や車の運転時など、職員がサングラスを着用する場合があります。ご了承ください。